

Fecha: 24-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Los siniestros forestales ya superan las 20 mil personas damnificadas

Pág. : 4
Cm2: 274,2
VPE: \$ 376.260

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida



EN PENO Y LIRQUÉN CONFÍAN EN VOLVER A LEVANTARSE.

Los siniestros forestales ya superan las 20 mil personas damnificadas

A medida que se apagan las llamas en los sectores más poblados y los equipos del Estado logran ingresar, se incrementa el catastro de damnificados por los incendios forestales que afectan desde hace una semana a las regiones del Ñuble, el Biobío y La Araucanía, como graficó el reporte oficial de ayer.

El Servicio Nacional

de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) reportó que había 20.471 damnificados, 21 fallecidos, 689 albergados y 305 lesionados. La destrucción de viviendas ascendía a 2.359, de las que más del 90% ocurrieron en el Biobío, donde aún había 1.038 casas en evaluación.

Durante la tarde de ayer se mantenía el com-

bate de incendios, aunque hasta el cierre de esta edición sólo se había emitido una alerta de evacuación, que fue en Vilcún, en la Región de La Araucanía.

En la jornada a Chile arribó también una delegación de la Dirección Nacional de Bomberos de Uruguay, que considera 25 hombres y 6 mujeres, entre combatientes, un

31

voluntarios de la Dirección Nacional de Bomberos de Uruguay llegó a Chile a colaborar.

médico y un enfermero. Estos se suman a un equipo mexicano que se integró en la víspera. ☈